

BOLETÍN DE PRENSA No. 250

SE RENUEVA MESA DIRECTA DE LA FUNDACIÓN UAA

- Nueva mesa directiva está a cargo de Ricardo González Álvarez.
- El rector les conmina a concretar hechos significativos y relevantes.

Mejorar el entorno a través de hechos significativos y relevantes fue la encomienda que el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, extendió a la nueva mesa directiva de la Fundación UAA, a cargo de Ricardo González Álvarez.

Al tomar protesta a los nuevos integrantes, Avelar González comentó que la formación integral de las personas es la manera más pertinente para modificar patrones conductuales y mejorar con ello el entorno, por lo que a través de la Universidad y de organismos como la Fundación UAA se tiene la posibilidad y la responsabilidad de generar y promover actividades que abonen al impulso de la educación.

Al respecto, señaló que a este grupo universitario se integran personas de alta estima e influencia social, quienes reforzarán los lazos de vinculación de la Institución con exalumnos y la sociedad aguascalentense, además de impulsar proyectos de cambio que se concreten en acciones efectivas.

Por ejemplo, destacó el programa “Más becas por la UAA”, que nació de esta Fundación y que tiene como propósito ayudar a estudiantes de la Universidad en situación económica adversa para impulsarles en su preparación.

De esta forma, agradeció la disposición y generosidad de quienes aceptaron formar parte de la Fundación UAA, tanto a la mesa directiva que recién concluyó su periodo de gestión como al nuevo comité que tendrá el liderazgo de Ricardo González Álvarez.

